

TEMPLO MAYOR

E BARTOLOMÉ



¡CUÁNTO ARDOR! Ya se sabe que **Andrés Manuel López Obrador** nunca ha reconocido sus derrotas, pero ahora sí se voló la barda con eso de hacer su propia marcha. Pretende contrarrestar así la marea rosa que se desbordó el domingo por **Paseo de la Reforma** y más de 50 ciudades, en defensa del **INE** y de la democracia.

CUALQUIER psicoanalista estaría encantado de analizar esa frágil masculinidad que lleva al Presidente a demostrar que su marcha es más grande. Y seguramente será descomunal, pues desde ayer mismo se echó a andar el megaoperativo de acarreo. Reparar el lastimado ego presidencial se ha convertido en una tarea de Estado.

LA GRAN interrogante es qué hará después el mandatario. Si como es de esperarse, el pueblo bueno y sabio abarrotará las calles y acude en masa al **AMLO Fest**, la **4T** seguramente tratará de seguir intentando pisotear derechos y libertades.

PERO en lo que llega ese día, las y los ciudadanos que marcharon el pasado domingo deberían felicitarse. Su enorme movilización, evidentemente, sepultó la regresiva reforma electoral del gobierno. Y eso es lo realmente importante, lo demás es pura palabrería mañanera.

• • •

COMO cada año, el 20 de noviembre se concederán los ascensos a los altos mandos castrenses. Y cinco militares obtendrán su tercera estrella como generales de división: **Ernesto José Zapata Pérez, Maximiliano Cruz Ramos, Ricardo Flores González, Miguel Ángel Hernández Martínez y Salvador Fernando Cervantes Loza**. A este último es probable que no sólo lo asciendan, sino que también lo canonicen, pues como jefe de ingenieros militares está a cargo de construir el caprichoso **Tren Maya**.

DE NO CREERSE: allá en **Tamaulipas** se dice que el ex gobernador que corrió a **Estados Unidos, Francisco García Cabeza de Vaca**, anda buscando convertirse... ¡en senador! Y no por una enorme vocación de servicio, sino por una enorme necesidad de fúero.

EL PANISTA huyó, perdón, viajó al otro lado de la frontera el 28 de septiembre y ni siquiera esperó al 30 para entregarle la gubernatura al morenista **Américo Villarreal**, quien tomó posesión al día siguiente.

Desde entonces no se sabía nada de él, hasta ahora.

RESULTA que el 8 de octubre el senador **Faustino López**, suplente de Américo, falleció en un accidente automovilístico, por lo que hay una senaduría por cubrir en **Tamaulipas**. Y lo que se dice en aquel estado es que el **PAN** está respaldando a Cabeza de Vaca para que participe en las elecciones extraordinarias.

POR LO PRONTO, el **Senado** ya declaró la vacante del escaño, por lo que en breve se lanzará la convocatoria para las elecciones. Habrá que ver si Cabeza de Vaca realmente salta al ruedo o si nomás está toreando a sus malquerientes.

